

Einladung**Regulierung des Cannabismarktes – Reflexion aus strategischer Sicht
Geschäftsleitungsforum Fachverband Sucht**

Mittwoch, 17. Mai 2017, Volkshaus Zürich

Sehr geehrte Geschäftsleitende der Mitgliedsorganisationen des Fachverbands Sucht

Mit der Annahme der neuen Verbandsstrategie hat die Mitgliederversammlung 2016 die Schaffung des Geschäftsleitungsforums gutgeheissen. Das Forum setzt sich aus den Geschäftsführenden der Mitgliedsorganisationen zusammen und hat zur Aufgabe, den Meinungsbildungsprozess innerhalb des Verbands zu ausgewählten Themen anzustossen und zu unterstützen. Das Geschäftsleitungsforum wird auf Einladung des Vorstands oder auf Verlangen von 2/3 der Mitglieder des Geschäftsleitungsforums einberufen.

Ich freue mich, Sie heute im Namen des Vorstandes zum ersten Geschäftsleitungsforum einzuladen. Die Themen, die der Vorstand für das erste Forum festgelegt hat, sind:

1. Reflexion der Cannabisregulierung aus strategischer Sicht:
 - Welche Chancen und Risiken bringt die Regulierung des Cannabismarktes für die Institutionen und Verbände aus dem Suchtbereich mit sich?
 - Welche Handlungsoptionen leiten sich daraus ab für den Fachverband Sucht und seine Mitglieder?
2. Erstellung einer Auslegeordnung der weiteren Themen, zu denen die Geschäftsleitenden einen Diskussionsbedarf sehen.

Der Anlass findet am Mittwoch, 17. Mai 2017 von 13.00 – 16.30 Uhr mit anschliessendem Apéro im Volkshaus in Zürich statt. Das detaillierte Programm finden Sie auf der folgenden Seite.

Wir würden uns freuen, Sie am 17. Mai 2017 zahlreich im Volkshaus begrüssen zu dürfen. Damit wir den Anlass optimal vorbereiten können, bitten wir Sie um Anmeldung bis am 10. Mai 2017. (Anmeldung: www.fachverbandsucht.ch > Veranstaltungen)

Mit herzlichen Grüssen



Bruno Erni
Präsident
Fachverband Sucht

Programm

13.00 Eintreffen der Teilnehmenden**13.30 Eröffnung**

Eveline Winnewisser, Vorstand Fachverband Sucht

13.40 Einleitung ins Thema

- Was verstehen wir unter einer Marktregulierung und welche Modelle sind denkbar?
- Welche Erfahrungen werden derzeit gemacht mit regulierten Cannabismärkten?

14.10 Diskussion Teil 1: Ebene Institutionen / Mitglieder

- Welche grundsätzliche Haltung haben die Geschäftsleitenden der Mitgliedsorganisationen in Bezug auf die Regulierung des Cannabismarktes im Spezifischen und der Drogenmärkte im Allgemeinen?
- Welche Risiken und Chancen verbinden sie mit einer möglichen Regulierung des Cannabismarktes für ihre Institution und ihre Mitarbeitenden?

14.40 Diskussion Teil 2: Ebene Fachverband Sucht

- Welche Rolle sehen die anwesenden Geschäftsleitenden für den Fachverband Sucht in diesem Prozess, und welche Chancen und Risiken sehen sie in diesem Zusammenhang für ihren Verband?
- Präsentation und Diskussion der Aktivitäten des Fachverbands Sucht zum Thema.

15.10 Definition des weiteren Vorgehens**15.15 Pause****15.40 Identifikation weiterer, im Verband zur diskutierender Themen**

- Erstellen einer Auslegeordnung zu den Themen, zu denen es aus Sicht der Geschäftsleitenden Diskussionsbedarf gibt.
- Priorisierung der Themen sowie Festlegung der Gefässe, in denen die Diskussion zu diesen Themen geführt werden soll.

16.30 Ende der Veranstaltung

anschliessend Apéro

Moderation

Petra Baumberger, Generalsekretärin, Fachverband Sucht

Stefanie Knocks, Stv. Generalsekretärin, Fachverband Sucht